



Studierendenwerk  
München Oberbayern

Studierendenwerk München Oberbayern, Anstalt des öffentlichen Rechts,  
Postfach 40 18 25 / 80718 München

An die Studierenden im Gesamtnetz des MVV  
To students in the entire MVV network

Soziales

Helene-Mayer-Ring 9  
80809 München  
U3 Olympiazentrum

Telefon +49 89 38196-0  
Telefax +49 89 38196-133  
semesterticket@stwm.de

Datum 04.03.2024  
anw

## Verlängerung des Bayerischen Ermäßigungstickets im Sommersemester 2024 / Renewal of the Bavarian discount ticket in the summer semester 2024

--Please find English version below--

Liebe Studierende,

falls Sie im WiSe23/24 ein Abonnement für das bayerische Ermäßigungsticket (Deutschlandticket für Studierende) von der MVG hatten, **läuft** dieses am **Ende des letzten Monats des Wintersemesters automatisch aus**. Das Ticket verliert somit seine Gültigkeit zum **31.03.24**. Dazu werden Sie ein gesondertes Schreiben der MVG erhalten.

Um ihr Abo für das **SoSe24** fortzusetzen, benötigen Sie die **aktuelle Immatrikulationsbescheinigung** für das SoSe24 als Nachweisdokument. Dieses Dokument müssen Sie im Kundenportal hochladen, um ein neues Abonnement abzuschließen. Diese Abonnement ist dann wieder bis zu Ende des Sommersemesters gültig. Wie zuvor kann dieses auch immer bis zum 10. des Monats mit Wirkung zum Monatsende gekündigt werden.

[https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket\\_29euro.html](https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html)

Sollten Sie dazu weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte an den Kundenservice der MVG

[abocenter@mvg.de](mailto:abocenter@mvg.de)

Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins Sommersemester 2024.

Ihr

Studierendenwerk München Oberbayern

-----  
Dear students,

If you had a subscription for the Bavarian discount ticket (Deutschlandticket for students) from MVG in winter semester 23/24, this will **automatically expire** at the end of the last month of the winter semester. The ticket therefore loses its validity on **March 31, 2024**. You will receive a separate letter from MVG about this issue.



**Studierendewerk  
München Oberbayern**

Soziales

In order to continue the ticket for the **SoSe24**, you will need the current **certificate of enrollment for SoSe24** as proof. You must upload this document to the customer portal at MVG in order to take out a new subscription. This subscription is then valid again until the end of the summer semester. As in the previous semester, it can always be canceled by the 10<sup>th</sup> of the month with effect to the end of the month.

[https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket\\_29euro.html](https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html)

If you have any further questions, please contact MVG customer service at [abocenter@mvg.de](mailto:abocenter@mvg.de)

We wish you a good start into the summer semester 2024.

Yours

Student Union München Oberbayern

---